



Lección aprendida por accidente o incidente

¿Qué pasó?

El 13 de marzo de 2025, la colaboradora se encontraba en la sede del Campus, al salir de la cafetería, sufrió una torcedura en el tobillo y cuello del pie izquierdo, lo que le generó dolor y una ligera limitación en su movilidad. A pesar de esto, continuó con sus labores, pero en la tarde, el dolor y la inflamación empeoraron, presentando edema y equimosis. Finalmente, reportó el accidente y solicitó atención médica.



¿Por qué pasó?

El accidente se generó debido a la falta de atención en su marcha, esto generó un descuido momentáneo, ya que las condiciones locativas del lugar estaban en buen estado.

- • •
- • •
- • •
- • •
- • •



¿Qué lección nos deja?

La lección que deja este incidente es la importancia de prestar atención a nuestro entorno y a la marcha, garantizando que cada paso sea firme.

También debemos reportar de manera de inmediata los incidentes de trabajo y accidentes de trabajo ocurridos en la jornada laboral.

